

## **Mons. Tulio Ramírez con motivo del Mensaje del Papa para la 56° Jornada Mundial de las Comunicaciones Sociales: “Escuchen con el corazón lo que el Señor quiere comunicar”**

Caracas.- El 24 de enero de 2022, día en que se celebra la memoria litúrgica de San Francisco de Sales, patrono de los periodistas, Mons. Tulio Ramírez, Obispo de Guarenas y Presidente de la Comisión Episcopal de Comunicación de la Conferencia Episcopal Venezolana, dirigió palabras de felicitación a los comunicadores sociales y en especial, a aquellos que se dedican a disponer su profesión al servicio de la Iglesia, con motivo de la publicación del Mensaje del Papa Francisco para la 56° Jornada Mundial de las Comunicaciones Sociales.

“El Papa Francisco nos pide a todos los comunicadores que escuchemos con los oídos del corazón”, expresó Mons. Ramírez. “Que escuchen con el corazón lo que el Señor quiere comunicar”, animó. “Comuniquemos también la confianza y honestidad en el mensaje que transmitimos a los demás. Que el Señor ilumine sus vidas y su camino, que el Espíritu Santo guíe sus corazones (...) que el Señor bendiga su misión como periodistas y comunicadores en este día, y en todos los días de sus vidas.

### **Escuchar con los oídos del corazón**

El Papa Francisco ha compartido el Mensaje para la 56° Jornada Mundial de las Comunicaciones Sociales, que se celebrará el próximo 29 de mayo. Se ha hecho público, como es tradición, el 24 de enero, día en que se celebra la memoria de San Francisco de Sales. “Escuchar con los oídos del corazón” es el título de este texto en el que, siguiendo la línea de “ir y ver” para descubrir las realidades de los demás, como invitaba en el mensaje publicado en 2021, en esta oportunidad se trata de “escuchar”, una acción y condición decisiva “para un diálogo auténtico”. “De los cinco sentidos, parece que el privilegiado por Dios es precisamente el oído, quizá porque es menos invasivo, más discreto que la vista, y por tanto deja al ser humano más libre”, afirma el Sumo Pontífice.

Prensa CEV

24 de enero de 2022